

La **Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple** ha firmado un Convenio de Colaboración con **Fundación “La Caixa”**, por importe de **23.990 €**, para la puesta en marcha de un **Servicio de “Atención Integral en zonas rurales”**, concretamente trabajaremos en este proyecto desde Lora del Río, para atender a toda la Comarca de la Vega del Guadalquivir.

Estamos a la espera de que el Ayuntamiento de Lora nos haga entrega del local que nos ha cedido y está rehabilitando, para poner en marcha dicho servicio, que estará a disposición de una población con discapacidad de aproximadamente 20.000 personas.

El centro contará con servicios de: atención social, logopedia, fisioterapia, orientación jurídica, atención psicológica, servicio de información y ofreceremos además talleres y actividades de ocio y tiempo libre.

Agradecemos a Fundación “la Caixa” su ayuda, que nos permitirá poner en funcionamiento este nuevo Centro de Atención, y esperamos que sea pronto.

En estos momentos estamos seleccionando personal y acogiendo usuarios/as.

Para ampliar la información: esclerosismultiple@hormail.com

954523811